

LOKALES

Bezirksbürgermeister ehrte Porzer Sportler

Porz - Mit dem Advent kommt nicht nur die besinnliche Zeit des Jahres, in Porz gehört dazu auch die erfolgreichen Sportler des Stadtbezirks zu ehren. In seiner Eigenschaft als Bezirksbürgermeister lud Henk van Benthem die Sportler in den Matthias-Chlasta Saal ein. In seiner kurzen Bearüßung freute sich van Benthem, dass auch der Vorsitzende des Stadt-Sport-Bundes Klaus Hoffmann den Weg in Porzer Rathaus gefunden hatte. Weiter dankte er der "Guten Seele" in der Porzer Sportverwaltung Gabriele Luther, die übrigens in diesen Tagen auch ihr 40jähriges Dienstjubiläum feiert "sie sorgt dafür, dass die Vereine ihre Hallenzeiten erhalten und auch die Plätze nutzen können und hat auch heute wieder diese Vormittag vorbereitet", vergaß



LOKALES

aber auch nicht den Hausherrn, Bürgeramtsleiter Norbert Becker, der diese Sportlerehrung immer unterstützt, sowie die CDU-Mandatsträger, die auch ihr Scherflein zum Gelingen der Veranstaltung beitrugen. Bevor es dann zur Ehrung der erfolgreichen Sportler im Spitzen- und Breitensport kam, ging van Benthem noch auf die Vielfalt der knapp 100 Porzer Sportvereine ein. Allerdings macht sich gerade im Bereich Sportabzeichen der fehlende Nachwuchs bemerkbar und er bat den Stadtsportbund diesem Manko mit einer Werbekampagne entgegenzuwirken. Gleichzeitig dankte er auch den Vereinen für die hervorragende Ausbildung der Sportler, denn sie bilden die Basis eines jeden Erfolges.

In Anerkennung ihrer sportlichen Leistungen wurden folgende Sportlerinnen und Sportler mit der Kleinen Sportplakette der Stadt Köln mit Urkunde geehrt:

so Elke Lohkamp vom Bogen Team Cölln für den 1. Platz im Bogenschießen Kl. Seniorinnen AB bei der Deutschen Meisterschaft des Behinderten-Sportverbandes, Georg Hinz, ist "Stammgast dieser Veranstaltung", vom der Schach-gemeinschaft Porz nahm die Auszeichnung für den 2. Platz der Mannschaft bei den Deutschen Pokalmannschaftsmeisterschaft entgegen, sowie Johann Michels, Mitalied im 1. Porzer Mini-Golfclub der bei der DM der Altersklassen (Sen, Herren II) im Bahnengolf, System Beton, den Sieg davontrug.

Besonders erfolgreich waren auch wieder die Kanuten. So belegten Leon Reuscher und Anna Bohn v, beide vom der Kanu-Sportgemeinschaft Köln, bei den Jugendmeisterschaften 2014 in der Disziplin "Wildwassersprint" in ihrer Klasse jeweils den 1. Platz. Auch die Kanuten vom Kanu-Club-Zugvogel Blau-Gold Köln glänzten mit hervorragenden Platzierungen, so Konnte sich Katja Frauenrath sowohl im Einzel als auch in der Mannschaft im Kajak den Vizetitel bei der DM sichern, diese Platzierung erreichte auch Laurenz Laugwitz im Einer-Kajak bei der DM, setzte aber mit dem 2. Platz bei den U23-Europa-Meisterschaften ebenfalls im Einer-Kajak eine weitere Bestmarke. Aber nicht nur die beiden bekannten



Waldstraße 9 • 51145 Köln-Porz Tel.: 02203-293721 Fax: 02203-23777

info@wintergarten-marx.de www.wintergarten-marx.de

- Unsere Leistungen:
 Terrassenüberdachungen
- Haustüren FensterMarkisen und vieles mehr
- · Besuchen Sie unsere

Ausstellung

Porzer Kanuten waren erfolgreich, sondern auch Domenik Bartsch und Thomas Schlüßel. Sie belegten mit der Mannschaftbei der DM im Einer-Kajak den 2. Platz. Da nicht alle Kanuten anwesend sein konnten, nahmen die Vereinsvertreter die Plaketten und Urkunden mit.

Seit einigen Jahren kommt auch der Präsident des Festausschuss Porzer Karneval, Stephan Demmer zu dieser Veranstaltung, nicht um geehrt zu werden, sondern er überreicht Henk van Benthem stets einige Eintrittskarten für die Tribüne zum Porzer Rosensonntagszug, die dann unter den Sportlern verlost werden. Abschließend gab dann der Bezirksbürgermeister mit Hilfe der anwesenden Mandatsträger die er zahlreichen Urkunden mit dem Sportabzeichen aus, wobei es einige Spitzensportler es zum zigsten Male erhielten.

Musikalisch gestaltet wurde der Vormittag von Mister Musik, Jürgen Vorrath, der sich mit Manuela Sadeva im Nikolaus-Mini-Outfit Verstärkung geholt hatte. Text & Fotos: K.-H.Morkowsky